

■ Was war los im Gut Zehringen in Zehringen

Endlich Urlaub...

Am 9. September war es für 9 Bewohner des »Gut Zehringen« soweit. Es ging in den Urlaub an die Ostsee nach Kühlungsborn. Nach einer langen Fahrt bezogen wir unsere Unterkunft. An den nächsten Tagen hatten wir uns so einiges vorgenommen... – Strandspaziergänge, Kremserfahrt, Fahrt mit der »Molli«-Dampfloch und

eine Dampferfahrt auf dem Salzhaff in Rerik. Wir hatten alle sehr viel Spaß bei unseren Unternehmungen. Leider hieß es dann am 15. September wieder Abschied nehmen und es ging gut erholt in Richtung Heimat. Zurück bleiben tolle Erlebnisse und Erinnerungen. Vielleicht bis zum nächsten Jahr!

